



2024~2025

沼田ロータリークラブ会報

ロータリーのマジック
The Magic of Rotary

2024~2025年度 国際ロータリー会長 ステファニーA・アーチック

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 田代経量 幹事 福田真盛 会報編集 小島隆一
例会場 ホテル ベラヴィータ 事務所 沼田市下之町888 テラス沼田7階 TEL 0278-24-1177

第3239回 例会報告
2025年6月3日

記録 小島隆一

例会予告

6/10	ヒマラヤ・パタンRC シュミッド・シャカ様
6/17	最終例会

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2025年6月10日発行 No.33

ガバナー体験記

第2840地区2023-24年度ガバナー

保坂充勇先生

■卓話

今日は今までを振り返って、ロータリーへのめりこんだきっかけや、ガバナーで感じたことをお話します。

タイに2002年割田年度のときに中古自転車を寄付した時に現地に行き子供たちのキラキラした目に感動したことです。455台の様々なサイズの中古自転車を子供たちが嬉しそうに乗っている姿は国際奉仕を身近に感じられました。

ガバナーの道のりの中でいろいろ体験させていただきました。RI会長晩餐会ではドレスコードがあり、タキシードが指定されています。席は地区順なのか最後の方でそばにはバイトガバナーなどの関係者が多く知らない中で当地区に関わった方などから声をかけていただき、新参者を仲間にしていただきありがたく和むことができました。

その後の研修の中で感染症の権威で有名な尾身先生のポリオの講演がありました。研修後に話す機会があり、先生はある沼田市議の従妹で剣道をしていて沼田にも来たことがあるのを知り、私も剣道をしていたので話が弾みました。講演ではWHOのアジア事務局長



で西太平洋ポリオ撲滅や中国でのワクチン接種の話があり、ロータリーの資金だけでなく、それに刺激された日本の資金援助がありできたとロータリーに感謝されていました。

ガバナー公式訪問では各クラブ回り印象強かったクラブを紹介します。

親クラブである前橋は114名の会員で群銀本店での例会でした。講話をしっかりと聴いていただいたようで注目を感じました。後日記念写真が写真名簿をつけて送っていただけキッチリしたクラブとして感じました。桐生南は38名の内12名が新会員で元気を感じました。幹事が前会長で増強に努め育成をしているようです。高崎は134名と関東一の会員数でグランドピアノの演奏で趣きを感じました。会費が潤沢なので一部を基金として活用し他の奉仕活動団体に援助支援をしています。高崎南は70名で純増1名をするのにたま



たま岐阜のガバナーから高崎地区で入会したい方を紹介いただき達成されました。メトロポリタンの食事は美味しく、聞くと所では特別とのことでした。太田は初回の公式訪問でしたので緊張、企業会員が多く異動で会員数の変動が大きいのですが年度内には元に戻るようです。館林ミレニアムは若いクラブで現況報告書が一番に提出されたり、講話の後に質問が多く元気ある様子を感じました。同クラブのガバナー補佐が楽しいクラブで良い環境だと話していただき、やはり楽しいのが続けるのに大切なことと感じさせられました。富岡ではお世話になった松倉パストガバナーが車いすで出席され久しぶりにお会いできました。

地区大会もいろいろな地区に出席し、各地区特色ある内容でしたが、他地区より当血区はまじめな内容であると感想を聞きました。

皆様のおかげで何とか役を務められまことにありがとうございました。

例 会 報 告

- 司 会 河合一茂SAA出席委員
- ソング 奉仕の理想 塩浦敬之君
- 来賓及び来訪ロータリアン
米山奨学生 ディアン・プリハンドニ・
ショシアナ・スハジャ君

会長の時間 田代経量会長

本日はパストガバナーである保坂充勇氏をお迎えし、貴重な講演を開催いたします。保坂氏は、「自らの心を解放し、明るく学んで楽しく奉仕する」という理念のもと、長年にわたりロータリー活動を通じて社会貢献を続けてこられました。ロータリーの精神をより深く理解し、私たちの奉仕活動をさらに充実させるきっかけとなることを願っております。保坂氏の豊富な経験と洞察を通じて、皆さまにとって有意義な時間となりますよう期待しております。

4日は恒例の沼田中央ロータリークラブとのゴルフ対抗戦が開催されます。熱中症に十分注意しながら、親睦を深め楽しいひとときをお過ごしいただければと思います。

次週10日には、3292地区ネパール国ヒマラヤパタンロータリークラブのパスト会長であるシュミッド・シャカ氏がメイクされる予定です。ぜひご期待ください。

幹事報告

福田真盛幹事

◎理事会開催 例会終了後

委員会報告

◎SAA出席委員会 阿佐美卓巳委員

会 員 数	会場出席	メ ー ク	出 席 率
79名	36名	8名	63.80 %

◎ニコニコ委員会 高橋圭介委員長

・保坂充勇君 本日卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。

・ニコニコ一週間 激動のガバナー体験をお聞きでき。

田代経量君	福田真盛君	浅沼美香さん
天野純一君	飯島千明君	阿佐美卓巳君
石川 潤君	押川幸男君	小倉 仁君
金井正樹君	河合一茂君	小島隆一君
佐藤 勉君	塩浦敬之君	須田千秋さん
関 真一君	高橋圭介君	須田羊子さん
武田 寛君	戸部聖之君	西田俊太郎君
深津卓也君	三浦敬二君	山田龍之介君
吉野 登君		

◎財団BOX IN 戸部聖之委員長

田代経量君	福田真盛君	浅沼美香さん
天野純一君	飯島千明君	阿佐美卓巳君
石川 潤君	押川幸男君	小倉 仁君
金井正樹君	小島隆一君	佐藤 勉君
塩浦敬之君	関 真一君	須田千秋さん
高橋圭介君	武田 寛君	須田羊子さん
戸部聖之君	深津卓也君	西田俊太郎君
保坂充勇君	三浦敬二君	水石清治君
宮澤孝幸君	横山公一君	吉野 登君
割田一敏君		

◎情報史料分類選考委員会 飯島千明委員

6月号友の紹介。表紙と裏表紙で障害者アート作品を紹介しているのですが珍しいものです。RI会長メッセージでは今年の世界での活動を写真で紹介し、ロータリーマジックについてまとめています。特集はロータリーソングで、それを始めた経過や各ソングの誕生を紹介。各クラブでのソングも紹介されています。規定審議会レポートではロータリーの変化、多様性を検討されているのがわかります。

◎次年度幹事報告 小倉 仁副幹事

26年6月台湾で国際大会が予定されています。多くの方との参加を考えて、積み立てを行いますので希望者は私まで願います。